

Sujet : [INTERNET] Non à l'implantation d'un lieu de stockage de déchets inertes à Fontenay en parisis

De : fabienne laine <fabiennelaine1968@gmail.com>

Date : 10/01/2021 21:33

Pour : pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

je me permets de vous exprimer mon entière désapprobation au projet ISDI arrêté préfectoral n Ic -20-082 du 29-10-2020 - projet d'exploitation sur la commune de Fontenay en parisis.

Habitante de Bellefontaine depuis plusieurs mois, j'ai quitté la proche banlieue parisienne afin d'améliorer le cadre de vie de ma famille et d'y retrouver une sécurité certaine.

Mais aussi, de me rapprocher géographiquement de Fontenay en Parisis. Tout en étant accessible en transport en commun pour l'un de mes enfants âgé de 13 ans, qui pratique l'équitation depuis l'âge de 3 ans et depuis deux années aux haras du Parisis.

Lorsque j'ai choisi cette écurie, je l'ai fait pour 3 raisons majeures :

- son enseignement qu'il soit de loisir ou compétition,
- son caractère familial, apportant à chacun le même service et la même disponibilité club ou propriétaire. Un poney club accessible à toutes classes sociales, ce qui permet à bons nombres d'enfant de pouvoir monter à poney et proposant une large gamme de prestations. Comptant plus de 160 licenciés. L'implication de cette petite entreprise familiale au niveau locale..

- et le dernier critère et très porteur, c'est LA SÉCURITÉ. Mon enfant s'y rend seul après l'école, et je le rejoins pour partager une passion commune, mais aussi pour m'y ressourcer, après une longue journée éprouvante de travail.

AUJOURD HUI à la lecture du projet ISDi, je peux vous affirmer que la sécurité de mon enfant, de vos enfants, va être compromise, déjà, depuis plusieurs mois le maire a fermé une Chicane qui permettait aux enfants et parents de se rendre aux écuries en passant par le parking du stade.

J'ai d'ailleurs écrit au maire à cette époque, ce dernier en réponse me parle d' divergences politiques alors que je l'interpellais sur la sécurité des piétons.

Constat :, nos enfants aujourd'hui sont obligés de longer la départementale à pieds, alors qu'il n'existe aucun trottoir, se retrouvant sur le domaine de circulation automobile, de jour, comme à la nuit tombée.

Vous imaginez dans quelques mois avec le projet ISDI, plus de 100 camions par jour et ceci pendant 6 ans, vont circuler sur cette zone, les désagréments sur la qualité de vie mais aussi sur la sécurité. A-t-on prévu dans le projet l'entretien des routes, les aménagements urbains, trottoirs et autres. Pensons aussi aux nuisances sonores. La pollution des pots d'échappement, l'encombrement du trafic déjà surchargé sur la francilienne.

Ce projet a un impact direct sur la sécurité urbaine de tous. Et côté équitation je n'ose imaginer le nombre d'accidents que cela pourrait engendrer à cause du bruit. Les engins du Btp en action toute la journée, et parfois très tard le soir..

Ce projet soulève aussi des questionnements autour de l'environnement.

Cela va impacter directement l'identité de Fontenay en parisis, commune rurale et défenseur de l'environnement et de l'écologie.

Ce projet est ENVISAGÉ sur des terres agricoles., enfouir des déchets inerte du BTP.

(MELANGES DANDEREUX ET NON CONTROLÉS). POLLUTION DE L'AIR, DES NAPPES PHREATIQUES, APPARITION DE MALADIES ET D'ALLERGIES . IL Y VA DE LA SANTE DE TOUS, les habitants les proches, le centre de loisirs, les cavaliers vont être impactés par ce projet. Et touchés physiquement, écologiquement..

IL Y A AURA DES REPERCUTIONS FINANCIERES. URBAINES, SUR L'ENVIRONNEMENT, LA SANTE, LA QUALITE DE VIE, SUR L'EMPLOI, ...tout cela pour un projet privé ISDI avec cerise sur le gâteau le projet d'un pôle équestre à visé départementale, nationale ou autre .. ou bien même nous parler des Jo 2024, avec un complexe accueillant les compétiteurs pour l'entraînement. Alors qu'il existe en Ile de France bons nombres de structures existantes qui accueillent des compétitions du local à l'international avec toutes la logistique hôtelière à proximité...CHANTILLY FONTAINEBLEAU, LARDY .

Pour terminer il me semble que des décharges de produits inertes ont vu le jour à proximité de Fontenay , j'en dénombre 5, Et toute cela sur des terres agricoles. arrêtons de détruire notre terre agricole.

Dites non à ce projet Monsieur le Prefet.

Veillez croire, Monsieur le Prefet , en l'assurance de ma considération distinguée.

Fabienne Lainé

Travailleur médico-social handicap

Bellefontaine